COMITÉ INTERNO DE MEJORA REGULATORIA DEL TECNOLÓGICO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE ECATEPEC

Siendo las diecisiete horas del día veintiuno de febrero del año dos mil catorce, se reúnen en la Sala de Juntas de la Dirección General del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, ubicada en Avenida Tecnológico s/n Colonia Valle de Anáhuac, Ecatepec, de Morelos, Estado de México, la Licenciada en Contaduría Angélica Magdalena de la Rosa Vázquez, en representación del Contralor Interno, Lic. Javier Mercado Castelaso, el Técnico Superior Universitario Juan Pablo Mata Martínez, en representación del Director de Vinculación y Extensión Licenciado Jorge Rojas Sánchez, la Maestra en Administración Financiera, Ma. Cristina Peres Ayala, Jefa de la Unidad de Planeación, la Licenciada María del Rosario Realzola Reséndiz, Jefa de la Unidad de Registro y Certificación, el Lic. Gilberto Vega Ugalde, Abogado General, el Maestro en Derecho de la Administración y la Regulación, Noé Pérez Morales Director de Administración y Finanzas, Licenciado Sergio Mancilla Guzmán, Director General, Licenciado Marco Antonio Treviño Valencia, Director de Apoyo y Desarrollo Académico, para llevar a cabo la Quinta Sesión ordinaria del Comité de Mejora Regulatoria del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, de conformidad con la siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de presentes.
- 2. Aprobación de la orden del día.
- 3. Presentación y en su caso aprobación del calendario de Sesiones Ordinarias para el año 2014, el cual sustituye al calendario presentado en la cuarta sesión ordinaria celebrada el 28 de octubre del año 2013.
- 4. Reporte trimestral de avance del programa anual y en su caso aprobación de las mejoras propuestas.
- 5. Revisión y actualización de las Cédulas de Información de Trámites y Servicios por los Departamentos que tienen trámites registrados.
- 6. Asuntos generales.

DESARROLLO DE LA SESIÓN

I. Lista de presentes

V

DA CA

El Licenciado Marco Antonio Treviño Valencia, proporcionó la lista de asistencia para el registro correspondiente, se verificó la existencia de quorum y se procedió al inicio de la reunión.

II. Aprobación de la Orden del día

El Licenciado Marco Antonio Treviño Valencia, en su carácter de Secretario Técnico de este Comité, dio lectura al contenido de la orden del día, la cual se aprobó por unanimidad.

III. Presentación y en su caso aprobación del calendario de Sesiones Ordinarias para el año 2014, el cual sustituye al calendario presentado en la cuarta sesión ordinaria celebrada el 28 de octubre del año 2013.

Se presentó a los integrantes del Comité el calendario de Sesiones Ordinarias para el año 2014, informándoles que este nuevo calendario sustituye al presentado en la Cuarta Sesión Ordinaria celebrada el 28 de octubre del año 2013, ya que las fechas propuestas en esta sesión no son congruentes con las fechas en que sesiona la Comisión Estatal de Mejora Regulatoria; por lo tanto se aprobaron las siguientes fechas en que sesionará este Comité, siendo estas:

8 de mayo, 6 de agosto y 23 de octubre, todas en el año 2014.

IV. Reporte trimestral de avance del programa anual y en su caso aprobación de las mejoras propuestas.

El Licenciado Marco Antonio Treviño Valencia, presentó el formato 2 RTAPA (Reporte trimestral de avance del programa anual), de las áreas que programaron acciones para el primer trimestre de acuerdo al Programa Anual de Mejora Regulatoria correspondiente al año 2014.

En el formato antes citado se aprecia que el Centro de Computación y Telemática y el Departamento de Tesorería, cumplieron al 100% con la acción programada, sin embargo los integrantes del Comité solicitaron que es necesario que se presenten evidencias de dicho cumplimiento. Por lo que se acordó en forma unánime que en la próxima sesión se exhiban las evidencias solicitadas.

V. Revisión y actualización de las Cédulas de Información de Trámites y Servicios por los Departamentos que tienen trámites registrados.

Sobre este punto el Secretario Técnico, les solicito a los integrantes del Comité que si alguno de sus Departamentos tiene trámites registrados,

X









revisen y actualicen sus Cédulas, ya que el llenado de éstas está incompleto, indicándoles que deben de llenarse todos los espacios que la cédula contiene y en los que no haya información que poner se ponga que no aplica (N/A), los integrantes manifestaron su acuerdo y se comprometieron a revisar y actualizar sus cédulas de trámites y servicios.

VI. Asuntos Generales.

a).- El Licenciado Marco Antonio Treviño Valencia, solicitó que en caso de ausencia de los integrantes del Comité, éstos pueden ser representados por suplentes, quienes acreditarán dicha representación mediante oficio dirigido al Secretario Técnico, previo a la celebración de la sesión correspondiente.

Los integrantes del Comité aceptaron la solicitud y acordaron hacerlo de esa forma.

b).- El Secretario Técnico, hizo saber a los integrantes del Comité que en la Acta de Instalación del Comité Interno de Mejora Regulatoria, incorrectamente se designó al Licenciado Gilberto Vega Ugalde como Asesor Técnico, siendo que lo correcto era designarlo como vocal, como consta en la referida acta, a lo que los integrantes del Comité acordaron que se hiciera una fe de erratas en el documento original.

ACUERDOS

atoria,
Carried Manager
Sesión
atoria,
siones
atoria,
tepec
to y el
30
atoria,
ral de
encias
oan en
atoria,
ılas de
que el
es que









	deben de llenarse todos los espacios que la cédula contiene y en los que no haya información que poner se ponga que no aplica (N/A).
TES/CMR/05/05	Los integrantes del Comité, acordaron que previamente a la sesión correspondiente y mediante oficio, designaran a quien los represente.
TES/CMR-05-06	Los integrantes del Comité, acordaron que se haga una fe de erratas al Acta de Instalación del Comité Interno de Mejora Regulatoria, para corregir el cargo que en este Comité tiene el Licenciado Gilberto Vega Ugalde.

Siendo las dieciocho horas con diez minutos del día veintiuno de febrero del año dos mil catorce, se declaró concluida la Quinta Sesión Ordinaria del Comité de Mejora Regulatoria del Tecnológico de Estudios Superiores de

Ecatepec.

L. C Angélica Magdalena de la Rosa Vázquez en representación del Contralor Interno

Lic. Javier Mêrcado Castelaso

Lic. Gilberto Vega Ugalde Abogado General

Vokal

M. en A. F. Ma. Cristina Peres Ayala Jefa de la Unidad de Planeación

Vocal

Lic. Marco Antonio Treviño Valencia

Director de Apoyo y Desarrollo Académico

Secretario Técnico

T. S. U. Juan Pablo Mata Martínez en representación del Director de Vinculación y Extensión

Licenciado Jorge Rojas Sánchez Vocal

M. D. A. P. Noé Pérez Morales Director de Administración y

Finanzas Vocal

Lic. María del Rosario Realzola Reséndiz

Jefa de la Unidad de Registro y Certificación

Vocal

Lic. Sergio Mancilla Guzmán

Director General
Presidente

Esta hoja de firmas forma parte del Acta de la Quinta Sesión Ordinaria del Comité de Mejora Regulatoria del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, celebrada el día veintiuno de febrero del año dos mil catorce.